

Konfetti statt Lametta

Die weihnachtliche Dekoration ist verstaut, der Baum abgeschmückt und die Schokoladenweihnachtsmänner hoffentlich alle verwertet...

Wir sind gut in das neue Jahr gestartet und haben uns im Januar noch über den kleinen Schneeeinbruch gefreut. Viele Kinder wurden mit dem Schlitten in die Kita gebracht und auch im Garten erfreute man sich am Schnee, der vielfältig eingesetzt wurde.



Im Elementarbereich wurde zeitweise ein Fußerlebnispfad aufgebaut, den die Kinder barfuß erfühlen konnten. Es kostete doch teilweise etwas Mut ins kalte Wasser zu stapfen. Nachdem das Eis gebrochen war, wiederholten manche Kinder ihre Runde und hatten viel Freude.

Erfahrungsgemäß laufen immer weniger Kinder barfuß, sodass taktile Erfahrungen in diesem Bereich immer mehr verloren gehen. Dabei ist auch die Berührungswahrnehmung, die Erkundungswahrnehmung, die Temperaturwahrnehmung sowie die Schmerzwahrnehmung mit den Füßen wichtig für die Entwicklung der Kinder. Sind Sie gute Barfuß-Läufer*innen? Probieren Sie sich aus...

Mithilfe von Keksförmchen und Kerzenwachs entstanden schöne Erinnerungen, welche die Kinder hier anfertigten. Das tropfende Wachs wird in die Form eingeträufelt. Sobald mehrere Schichten gut ausgehärtet sind, kann man sie aus der Form lösen und hat eine nette Figur erschaffen, die man mit nach Hause nehmen kann. Das war eine beliebte Beschäftigung an sehr kalten Tagen!



Am 7.2.2024 startet erneut unser Gewaltpräventionsprojekt mit Michael Wolfgram, das mit den Vorschulkindern durchgeführt wird. Die Kinder werden hier auf eventuelle Herausforderungen auf dem Schulhof vorbereitet und noch einmal in dem Bewusstsein gestärkt, dass man mit Respekt und Freundlichkeit viel mehr erreichen kann, als seinen Willen mit Fäusten durchzusetzen.

In diesem Jahr ist Fasching sehr früh gelegen, sodass wir bereits am 9.2.2024 feiern werden. Wir tun dies immer am Freitag vor Rosenmontag, damit die Kinder sich von der Sause auch gut erholen können.

Zum diesjährigen Thema „Märchen“ verwandeln wir die Gruppenräume in Märchenwälder. Dies lässt den Kindern viel kreative Freiheit die Räumlichkeiten fantasievoll zu gestalten. Im Märchen ist schließlich alles möglich. Wir sind sehr gespannt darauf, welche Kostümierungen wir in diesem Jahr sehen werden. Auch im Team ist man bereits sehr bemüht das passende Kostüm zu finden. Von einem Zwerg und Rotkäppchen weiß man schon. Lassen wir uns überraschen, was noch kommen mag.

Auch wenn man im hohen Norden nicht besonders „jeck“ ist, wünschen wir Ihnen viel Spaß beim Fasching-Feiern und bei der dazugehörigen Kostümierung.

Wir werden von unserer Feier berichten! Ihre Kita 4 Jahreszeiten